

Premio de Edición 2023 en Cuba para Enrique Pérez Díaz

Image not found or type unknown



Enrique Pérez Díaz

La Habana, 26 dic (RHC) El Premio Nacional de Edición 2023 en Cuba le fue conferido este martes al escritor y editor Enrique Pérez Díaz, según un jurado presidido por el poeta, ensayista, crítico de arte e investigador Virgilio López Lemus.

El tribunal que sesionó en el Centro Cultural Dulce María Loynaz, de La Habana, estuvo integrado además por la Premio Nacional de Edición 2020 Mercy Ruíz; la editora y crítica literaria Basilia Papastamatiu; la poeta y narradora Lourdes González; y el poeta y editor Luis Yusef.

Según sus consideraciones, Pérez Díaz es un excelente editor, además ser un muy notable gestor y un líder del mundo editorial cubano.

“Ha realizado con igual efectividad su labor como escritor, uno de los más destacados del panorama de la literatura para niños y jóvenes en Cuba”, subrayó el acta.

Nacido en esta capital, el 11 de abril de 1958, es graduado de Periodismo en la Universidad de La Habana y es también poeta, narrador, periodista, crítico e investigador literario.

Según el portal cubano Ecured, ejerció el periodismo por más de 30 años en radio, televisión, diarios, agencias y revistas culturales.

Desde 1993 hasta 2008 fue presidente de la Sección de Literatura Infantil de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y miembro del Comité Cubano de la Organización Internacional para el Libro Juvenil (IBBY).

Coautor del capítulo de la literatura infantil cubana para “La nueva historia de la Literatura cubana desde 1959 hasta 1989”, Pérez Díaz escribió otro referido al tema en América Latina y el Caribe para la Enciclopedia Routledge of Children Literature, de Inglaterra.

En 1998, su proyecto investigativo “El Nobel de las letras para niños” fue seleccionado para que lo desarrollara por medio de una beca de la Internationale Jugendbibliothek (Biblioteca Internacional de la Juventud) de Múnich, Alemania.

Ha sido también editor asociado por Cuba de Bookbird, del IBBY, colaborador de la Revista Latinoamericana de Literatura para niños y jóvenes, de la revista Vagón Literario (de Alfaguara) y editor y redactor periodístico del boletín Meñique Informa, del Comité Cubano del IBBY.

Como conferencista y en calidad de reportero ha participado en eventos científicos e impartido cursos en España, Martinica, Guadalupe, México, Alemania, Colombia, Canadá, Italia, Suiza.

En el 2014 fue nombrado jurado internacional del premio Hans Christian Andersen, considerado el premio Nobel de la literatura infantil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/343061-premio-de-edicion-2023-en-cuba-para-enrique-perez-diaz>



Radio Habana Cuba